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Eine schriftliche Anmeldung ist über www.vhs-oberberg.de  
oder per E-Mail an info@vhs-oberberg.de möglich. 

 

Eine Anmeldung in Leichter Sprache ist möglich bei:  

Peter Ley (VHS): peter.ley@obk.de  

Maria Lamsfuß (Wiehl ENTHINDERT):  

mlamsfuss@lebenspfade-oberberg.de 

 

Wir freuen uns auf Sie! 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

 

 

 

Demokratie vor Ort  

Ein Kurs zur Kommunal∙wahl in einfacher Sprache 

 
Am 14. September ist Kommunal∙wahl.  

Wir wählen Bürger∙meister, Stadt∙rat und Land∙rat. 

 
Im Kurs schauen wir uns zum Beispiel an: 

• Was ist Kommunal∙politik?  

• Was macht der Stadt∙rat? 

• Was macht ein Bürger∙meister? 

• Welche Fragen habe ich zur Kommunal∙wahl? 

• Welche Fragen habe ich an den Stadt∙rat? 

 

 

3 Termine  

Samstag, 17. Mai 2025,  10:00 bis 14:00 Uhr  

Samstag, 14. Juni 2025, 10:00 bis 14:00 Uhr    

Dienstag, 17. Juni 2025, 18:00 bis 19:15 Uhr  

(Besuch einer Rats∙sitzung in Wiehl und gemeinsamer Kurs∙abschluss) 

 

kostenfrei  

Kurs∙nummer: A2511011  

Ort: Begegnungs∙zentrum Gähnfeld, Im Gähnfeld 4, Wiehl 

 
 

Kurs in Wiehl  

zur Kommunal∙wahl 

in einfacher Sprache   

https://vhs.link/vMxJWk 

https://vhs.link/kv957b 


